



ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ  
ДЕКЛАРАЦИЯ О СООТВЕТСТВИИ



**Заявитель:** ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ПАСКАЛЬ СОЛЮШНС",  
Место нахождения: 107589, РОССИЯ, Г. Москва, МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ ГОЛЬЯНОВО вн. тер.  
г., УЛ КРАСНОЯРСКАЯ, Д. 17, ПОМЕЩ. 15/1/КОМ. 1 ОФИС 3А, Адрес места осуществления  
деятельности: 107589, РОССИЯ, Г Москва, ул Красноярская, дом 17, помещение 15/1, комната 1,  
офис 3А, ОГРН: 1227700297164, Номер телефона: +7 4957920007, Адрес электронной почты:  
info@pa-solutions.ru

**В лице:** ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ГОРЕВОЙ ЕВГЕНИЙ ВАСИЛЬЕВИЧ

**заявляет, что** Элементы оборудования (сборочные единицы) и комплектующие к нему выдерживающие воздействие давления свыше 0,05 МПа, категории 1 и 2, предназначенные для сжатых газов и паров, жидкостей, и используемые для рабочих сред группы 1 и 2.

Обжимные и трубные фитинги серий 6(6D, 6P, 6S), F37, 20D, 20M, 60(60H), AMH, PMH

Фланцы серии FL, FA, LFC

Приварные фитинги серии 6(6W), A, M(WMI), T(WTU), L(WLE)

Масленки и плавкие фитинги серии VFS(GVB), LSH(G20), ICS(GIC), PIF(GPI), BSG(GTH), BHG(GBH), GGA, GRT, FP

Фитинги с торцевым уплотнением серии FO, FR, TFO

Баллонные адаптеры серии GCA, DIS, DIN

Промывочные кольца серии FU, FS, FE

Обжимные и трубные фитинги, Фланцы, Приварные фитинги, Масленки и плавкие фитинги, Фитинги с торцевым уплотнением, Баллонные адаптеры, Промывочные кольца, описание продукции. Настоящая декларация о соответствии распространяется на серийно выпускаемую продукцию, изготовленную с даты изготовления отобранных образцов продукции, прошедших испытания (17.03.2023)

**Изготовитель:** FITOK Incorporated, Место нахождения: КИТАЙ, No. 164 Xinqu Village, Tiantou Community, Shijing Street, Pingshan District, Shenzhen 518118, Адрес места осуществления деятельности по изготовлению продукции: КИТАЙ, No. 164 Xinqu Village, Tiantou Community, Shijing Street, Pingshan District, Shenzhen 518118

Документ, в соответствии с которым изготовлена продукция: директива, номер (EU) 2014/68 «О безопасности оборудования, работающего под давлением»

Коды ТН ВЭД ЕАЭС: 7307291008, 7307210009, 7307910000, 7307239000, 7318290008


Серийный выпуск

**Соответствует требованиям** ТР ТС 032/2013 О безопасности оборудования, работающего под избыточным давлением

**Декларация о соответствии принята на основании протокола WFRT-2303002** выдан 17.03.2023 испытательной лабораторией "FITOK Incorporated"; Схема декларирования: 1д;

**Дополнительная информация** Стандарты и иные нормативные документы: ГОСТ 17380-2001 (ИСО 3419-81), «Детали трубопроводов бесшовные приварные из углеродистой и низколегированной стали. Общие технические условия»; Условия и сроки хранения: Условия хранения продукции в соответствии с требованиями ГОСТ 15150-69. Срок хранения (службы, годности) указан в прилагаемой к продукции товаросопроводительной и эксплуатационной документации.

**Декларация о соответствии действительна с даты регистрации по 18.06.2028**  
**включительно**

(подпись)

ГОРЕВОЙ ЕВГЕНИЙ ВАСИЛЬЕВИЧ

(Ф. И. О. заявителя)

**Регистрационный номер декларации о соответствии:** ЕАЭС N RU Д-СН.РА04.В.75242/23  
**Дата регистрации декларации о соответствии:** 19.06.2023



EURASIAN ECONOMIC UNION

**DECLARATION OF CONFORMITY**

**Applicant** PASCAL SOLUTIONS LIMITED LIABILITY COMPANY, Registered office: 17 KRASNOYARSKAYA STR., Moscow, 107589, RUSSIA.15/1 / ROOM 1 OFFICE 3A, Business address: 17 Krasnoyarskaya str., Moscow, 107589, RUSSIA, room 15/1, room 1, Office 3A, OGRN: 1227700297164, Phone number: +7 4957920007, Email address: info@pa-solutions.ru

**Represented by:** GENERAL DIRECTOR EVGENY GOREVOY

**declares that** Equipment elements (assembly units) and components to it that can withstand pressure above 0.05 MPa, categories 1 and 2, intended for compressed gases and vapors, liquids, and used for working environments of Group 1 and 2:  
Crimp and pipe fittings Series 6(6D, 6P, 6S), F37, 20D, 20M, 60(60H), AMH, PMH;  
Flanges series FL, FA, LFC;  
Welding fittings Series 6(6W), A, M(WMI), T(WTU), L(WLE)  
and fusible fittings of the VFS(GVB), LSH(G20), ICS(GIC), PIF(GPI), BSG(GTH), BHG(GBH), GGA, GRT, FP series;  
Mechanical Seal fittings of FO, FR, TFO series;  
Cylinder adapters of GCA, DIS, DIN series;  
Flush rings of FU, FS, FE series;  
Crimp and Pipe fittings; Flanges; Weld fittings; Oilers and Fusible fittings; Fittings with mechanical seal; Cylinder adapters; Flush rings, Product Description: Real the declaration of conformity applies to mass-produced products manufactured from the date of manufacture of selected product samples that have passed the tests (17.03.2023)  
**Manufacturer:** FITOK Incorporated, Location: CHINA, No. 164 Xinqu Village, Tiantou Community, Shijing Street, Pingshan District, Shenzhen 518118, Address of manufacturing activity: CHINA, No. 164 Xinqu Village, Tiantou Community, Shijing Street, Pingshan District, Shenzhen 518118  
Document according to which the products are manufactured: Directive No: (EU) 2014/68 "On the safety of pressure equipment"  
EAEU HS Codes: 7307291008; 7307210009; 7307910000; 7307239000; 7318290008  
Serial production,

**Complies with the requirements** of TR CU 032/2013 On the safety of equipment operating under excessive pressure

**Declaration of Conformity adopted on the basis of protocol** WFRT-2303002 issued on 17.03.2023 by the testing laboratory "FITOK Incorporated"; Declaration scheme: 1d;

**Additional information** Standards and other regulatory documents: GOST 17380-2001 (ISO 3419-81), "Seamless welded pipe parts made of carbon and low-alloy steel. General technical conditions"; Storage conditions and terms: Storage conditions of products in accordance with the requirements of GOST 15150-69. The shelf life (service life, expiration date) is specified in the shipping and operational documentation attached to the product.

**The declaration of Conformity is valid from the date of registration** 18.06.2028 inclusive

stamp

(signature)

GOREVOY EVGENY VASILYEVICH

(Full name of the applicant)

**Registration number of the declaration of conformity:**  
EAEU N RU D-CN. RA04. V. 75242/23

**Date of registration of the declaration of conformity:**  
19.06.2023